

Henry M. Paulson defendió el plan de rescate norteamericano. Secretary of the Treasury

INSTITUTO DE INVESTIGACIONES ECONÓMICAS, UNAM

Centro de Documentación e Información Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER t i p s ... 2 0 0 8

en información económica

© Víctor Medina Corona Miércoles 19 de Noviembre de 2008

Paulson defendió el plan de rescate norteamericano

El secretario norteamericano de Finanzas, Henry Paulson, defendió ante el comité financiero del Congreso el programa de rescate de u\$s700.000 M, argumentando que ha logrado el primer gran objetivo de estabilizar el sistema financiero del país.

No obstante, todavía queda mucho por hacer, añadió, señalando que sólo hará uso de los u\$s410.000 M restantes si es absolutamente necesario. Con ello pretende garantizar la "flexibilidad" al futuro gobierno del demócrata Barack Obama, explicó.

El responsable de Hacienda de EEUU reconoció en su comparecencia ante el Comité de Servicios Financieros de la Cámara de Representantes que el plan de rescate no pretende ser un estímulo económico, sino un paquete de medidas de estabilización financiera, por lo que consideró poco realista esperar que sirva para subsanar el daño que la crisis ya ha inflingido a la economía.

"El plan de rescate no pretendía ser un paquete de estímulos económicos, sino que buscaba la estabilización del sistema financiero, y no sería realista esperar que subsane el daño que la crisis ya ha inflingido a la economía", dijo Paulson. 11/18/2008 In Case You Missed It: Paulson Opinion Editorial 11/18/2008 Paulson Testimony before the House Committee on Financial Services